



Le 23 octobre 2023

### L'excellence et les visiteurs au rendez-vous pour la 4<sup>ème</sup> édition de FÊNO 2023 à Rouen !

Une 4<sup>ème</sup> édition réussie pour FÊNO en 2023 ! Près de 31 000 visiteurs ont arpenté les allées du parc des expositions de Rouen du 20 au 22 octobre ! 400 exposants ont présenté leur savoir-faire et leurs créations dans tous les domaines qui font de la Normandie une région d'excellence : gastronomie, agriculture, culture, tourisme, industrie, recherche, innovation, mobilité, artisanat, sport et bien d'autres...

Pendant ces 3 jours, les visiteurs, petits et grands, se sont éblouis devant les spectacles et performances artistiques en tous genre et ont participé à de nombreuses animations originales.

Cette édition de FÊNO a pris fin sur des témoignages élogieux et émerveillés de visiteurs et d'exposants, impatients de se rencontrer à nouveau lors du prochain Festival de l'Excellence Normande, qui a déjà posé ses jalons à Caen du 18 au 20 octobre 2024.

#### **Agglo Plast**

*« Le public est très réceptif : nous avons pu sensibiliser les visiteurs à notre démarche et à nos produits, qui sont des plaques et panneaux en plastique recyclé. Les jeunes se sentent de plus en plus concernés par le développement durable et l'écologie, et expliquaient à leurs parents les gestes essentiels pour préserver notre planète ! Nous avons décroché des contrats, auprès de particuliers et de professionnels. FÊNO est une opportunité incroyable pour une toute jeune entreprise comme la nôtre ! »*



## Shandor

« L'année dernière, j'ai découvert FÊNO comme visiteuse, et j'ai adoré ! Quelques temps plus tard, les planètes se sont alignées, et j'ai reçu une invitation pour participer à FÊNO 2023. On sent la dimension affective de ce festival : les visiteurs sont ravis de découvrir les produits normands et exclusivement normands ! FÊNO ouvre de nouvelles portes à mon entreprise, et j'en remercie la Région Normandie »  
Camille Fosse, Shandor



## Lou Kombucha

« Pour la première fois, nous participons à l'édition rouennaise de FÊNO. C'est l'opportunité pour nous de toucher une autre clientèle, que nous avons trouvée très à l'écoute, et l'ambiance est incroyable ! Nous avons pu réseauter, et surtout mettre des visages sur des marques et des noms bien connus en Normandie. FÊNO est aussi un formidable moyen pour profiter de toute la Normandie en un seul endroit ! » Pierre Delaunay – Lou Kombucha



## La Spiruline des Vikings

« Je suis très chauvin, je suis donc très fier de participer aux événements qui sont organisés en Normandie. Je suis très admiratif de l'organisation de cet événement, la Région Normandie a fait de FÊNO LE Festival incontournable de notre région ! J'espère être présent l'année prochaine pour l'édition caennaise. L'ambiance est très bonne. FÊNO : une belle parenthèse dans cette période difficile ! » Mathieu Boutet – La Spiruline des Vikings

## Maison Dupont

« Merci à la Région Normandie pour cet incroyable cadeau, offert aussi bien au public qu'à nous, les exposants ! C'est une vitrine magique ! nous sommes très heureux que l'on nous offre l'opportunité d'expliquer notre démarche et notre passion. Nous avons rencontré des Normands de tous horizons, qui n'étaient pas seulement rouennais. L'excellente organisation de FÉNO nous a permis de passer du temps avec les autres exposants et les visiteurs. Tout est magnifique ! » Richard Dupont – Maison Dupont



## La Cité de la Mer

« Nous avons ressenti un très bon intérêt du public pour la Cité de la Mer. Le public était divers, nous avons rencontré aussi bien des retraités que des jeunes enfants. Chacun a manifesté son désir de venir visiter ou re-visiter la Cité de la Mer et programmer des séjours à Cherbourg par la même occasion ! »



## Ornavik

« FÉNO est une idée géniale de la Région Normandie ! 3 jours riches d'échanges, de rencontres, qui nous ont permis de réfléchir à d'incroyables partenariats. Nous avons pour projet de fabriquer selon les coutumes ancestrales, en collaboration avec une maison de tissage et des producteurs de laine normands, une nouvelle voile pour notre bateau viking ! Si l'on reçoit au parc tous les visiteurs que nous avons rencontré à FÉNO pendant ces trois jours, il nous faudra embaucher ! » Christian Sebire et Bernard Thérin, Ornavik

**Les exposants souhaitant candidater auprès de la Région pour la 5<sup>ième</sup> édition du prochain FÉNO, qui aura lieu à Caen du 18 au 20 octobre 2024, peuvent envoyer leur demande à [Feno@normandie.fr](mailto:Feno@normandie.fr). (dans le respect des critères de sélection)**

Contact presse :

Laure Wattinne – 06 44 17 55 41 – [laure.wattinne@normandie.fr](mailto:laure.wattinne@normandie.fr)